



Erfolgreiche Jungmusikanten



Drei JungmusikantenInnen unserer Musikkapelle haben in den vergangenen Wochen mit Bravour ihr Können bei den Prüfungen zum Leistungsabzeichen unter Beweis gestellt und erhielten folgende Auszeichnungen: Stefanie Rahm das SILBERNE Leistungsabzeichen mit ausgezeichnetem Erfolg auf der Trompete! Raphael Tasser das BRONZENE Abzeichen mit ausgezeichnetem Erfolg am Schlagzeug, und Eva Anker die Übertrittsprüfung, welche dem bronzenen Leistungsabzeichen entspricht, ebenfalls mit ausgezeichnetem Erfolg auf der Violine! Wir gratulieren ganz herzlich zu euren Leistungen, freuen uns, dass wir so tüchtige und ausgezeichnete Musikantinnen und Musikanten in unseren Reihen haben und wünschen euch weiterhin viel Erfolg und Freude bei Musizieren! **Eure Musikkapelle**

Frühjahrskonzert 2014

Bei herrlichem Wetter fand am 25.5. das heurige Frühjahrskonzert unserer Musikkapelle statt. Zahlreiche Besucher aus nah und fern folgten der Einladung, und so war das Festzelt bis auf den letzten Platz gefüllt. Die jüngsten Musikantinnen und Musikanten führten auch heuer wieder zur Freude aller Zuhörer mit viel Charme und gekonnt durch das überaus abwechslungsreiche Konzertprogramm. Vor der Pause spielte unsere Kapelle Werke der Klassik und traditionellen Blasmusik, der 2. Teil stand dann im Zeichen von Bearbeitungen moderner Unterhaltungsmusik. Ein besonderer Höhepunkt war dabei die Filmmusik aus „der König der Löwen“, die mit passenden Szenen aus dem Originalfilm auf einer großen Leinwand unterlegt wurde. Das Publikum war von den Darbietungen unserer Kapelle mit all ihren Solisten begeistert und man kann allen Beteiligten nur herzlich zu dieser Leistung gratulieren! Gleich 6 neue Mitglieder absolvierten beim Konzert ihre erste Ausrückung: Markus Dornauer auf der Trompete, David Wechselberger, Manuel Nussbaumer, Jana Pfister und Sophia Dornauer auf der Klarinette und Eva Anker am Schlagzeug! Viktoria Hörhager und Carina Weißenbacher sind die neuen Marketenderinnen der Kapelle. Julia Heim, Magdalena Geisler und Nadine Geisler wurde für ihre 10-jährige Mitgliedschaft ein Erinnerungsgeschenk als Dank für ihre Treue überreicht und Dornauer Markus erhielt die Urkunde zum bronzenen Leistungsabzeichen aus den Händen von Obmann und Kapellmeister. Das diesjährige Frühjahrskonzert wird allen Besuchern und bestimmt auch allen Mitgliedern unserer Musikkapelle in besonders guter Erinnerung bleiben.



Alois Kröll
Spezialitäten aus dem Zillertal

 **Raiffeisenbank
Mayrhofen
und Umgebung**